
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0328/2023 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betr. Sachstand 
Sporthalle (FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie ist der Sachstand für den Bau der neuen Sporthalle? 
2. Gibt es schon konkrete Planungen? 
3. Wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 
 
 Die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) hat zwischenzeitlich mehrere Planungsvarianten zur Veror-

tung einer neuen Schulsporthalle entwickelt. Hierbei wird der gesamte Schulstandort betrachtet, da 
bekanntlich auch das Schulgebäude sanierungsbedürftig und absehbar zu klein ist. Die Planungsva-
rianten wurden zwischenzeitlich stadtintern mit den zu beteiligenden Ämtern koordiniert. Eine Ent-
scheidung für eine der Varianten ist aber noch nicht gefallen, da es zunächst einer Grundsatzent-
scheidung zum Schulstandort Ebersheim bedarf: Verbleib der Grundschule auch zukünftig am 
jetzigen Standort oder kompletter Neubau an anderer Stelle in Ebersheim. Je nachdem, wie diese 
Frage beantwortet wird, hat dies natürlich auch Auswirkungen auf die Planung für eine neue 
Schulsporthalle. Vor dem Hintergrund der bisherigen Ausführung ist nachvollziehbar, dass es noch 
keine konkreten Planungen und Termine gibt bzw. geben kann. 

 
 
Mainz, 06.03.2023 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


